

# ERGIBT STORAGE MIT OSMIUM SINN?

Es ist ein sehr komplizierter Vorgang, Waren erst in einem fremden Land einzulagern, um sie später wieder zu holen, doch noch zu versteuern und dann zu verkaufen. Oder erinnern wir uns an die Zeit, zu der es nicht so einfach war, ohne Covid-19-Test in die Schweiz zu fahren und die eigenen Waren aus dem Lager im Gebirge zu holen.



## DOES STORAGE WITH OSMIUM MAKE SENSE?

*It is a very complicated process to store goods in a foreign country, retrieve them later, pay taxes on them, and then sell them. We can all also remember the time when it wasn't so easy to drive into Switzerland without a COVID-19 test and pick up your own goods from a warehouse in the mountains.*

Mit kristallinem Osmium ist, wie man dem Artikel „Ist Mehrwertsteuer wirklich böse?“ (Seite 46) entnehmen kann, der Kauf auf Rechnung und im eigenen Land mit Lieferung der Waren nach Hause eindeutig die bessere Option.

Aber es gibt auch gute Gründe für das Einlagern. Hierbei sollten folgende Bedingungen erfüllt werden:

1. Die Ware muss versichert sein.
2. Die Ware muss jederzeit abholbar sein.
3. Die Ware muss den Echtheitscheck bei Einlieferung bestehen.
4. Die Lagergebühr darf nicht zu hoch sein.
5. Das Lager muss einen hohen Sicherheitsstandard besitzen.

Theoretisch sollte das doch jedes Lager können? Weit gefehlt. Erstens wollen sich Banken nicht um die Echtheitsüberprüfung der eingelagerten Waren kümmern. Zweitens erfüllt Storage, in dem auch Oldtimer oder Bilder gesichert werden, oft die Sicherheitsstandards nicht. Und drittens ist die Einlagerungsgebühr oft sehr hoch. In Liechtenstein haben wir Beispiele mit drei Prozent Lagergebühr in Bezug auf den aktuellen Warenwert pro Jahr.

Am besten ist es daher, Osmium bei Fachleuten einzulagern. Osmium-Institute bieten keine Lagerung an, da es den Instituten als unabhängigen Instanzen nicht gestattet ist, am Markt teilzunehmen. Sie führen nur die Inverkehrbringung durch. Nun jedoch gibt es, organisiert über die Osmium-World-Council OWC GmbH, die neue Möglichkeit, kristallines Osmium direkt einzulagern.

Dafür gelten folgende Regeln:

1. Die Ware muss vollständig bezahlt sein.
2. Die Lagergebühr von einem Prozent des Warenwertes muss am im Januar eines jeden Jahres entrichtet werden.
3. Es wird ausschließlich kristallines Osmium eingelagert.

Die sich daraus ergebenden Vorteile liegen auf der Hand: Das Osmium wird durch Profis eingelagert. Es fällt keine Transportgebühr und -versicherung für den

## AM BESTEN IST ES, OSMIUM DORT EINZULAGERN, WO ES GEKAUFT WURDE.

Transport zum Kunden an. Die Ware kann jederzeit geholt werden. Umtausch in andere Stückelungen kann für Disks, Bars und Squares gleich vor Ort und kostenfrei durchgeführt werden. #

Weitere Informationen:

[www.osmium-world-council.com](http://www.osmium-world-council.com)  
oder unter der Hotline der Osmium-Institute +49 (89) 7 44 88 88 88

With crystalline osmium, as highlighted in the article "Is VAT Really That Bad?" (page 46), buying on account and within one's own country, with home delivery of the goods, is clearly the better option.

But there are also good reasons for storing it. In this case, the following conditions should be met:

1. The goods must be insured.
2. The goods must be available for pick-up at any time.
3. The goods must pass the authenticity check upon delivery.
4. The storage fee must not be too high.
5. The storage facility must meet high security standards.

Theoretically, shouldn't every warehouse be able to do this? Far from it. Firstly, banks don't want to handle verifying the authenticity of the goods stored. Secondly, storage facilities that also house vintage cars or artwork often don't meet the required security standards. And thirdly, storage fees are often very high. In Liechtenstein, for example, we have seen storage fees as high as three percent of the current value of the goods per year.

*It is therefore best to store osmium with professionals. The Osmium Institutes do not offer storage services because, as independent entities, they are not permitted to participate in the market. Their role is limited to commercialization. However, the Osmium World Council (OWC GmbH) has organized a new option for directly storing crystalline osmium.*

The following rules apply:

1. The goods must be fully paid for.
2. The storage fee, amounting to one percent of the goods' value, must be paid at the beginning of each January.
3. Only crystalline osmium will be stored.

*The resulting advantages are clear: the osmium is stored by professionals. There are no transportation fees or insurance costs for delivery to the customer. The goods can be picked up at any time. Exchange for other denominations can be done on the spot and free of charge for discs, bars, and squares. #*

For More Information:  
[www.osmium-world-council.com](http://www.osmium-world-council.com)  
Osmium Institute Hotline:  
+49 (89) 7 44 88 88 88

## IT IS BEST TO STORE OSMIUM WHERE IT WAS PURCHASED.